



## Póker político

Matías Pascal

### Fortalece el Congreso su relación con Fuerza Armada Permanente

**R**icardo Monreal decidió jugarse todo su capital político para ser el candidato de **Morena** a la presidencia de la República y refrendarle al presidente **López Obrador** la seguridad de que lo va a acompañar hasta el final.

El legislador reiteró, en **Zacatecas**, que no tiene **Plan B** y que no va a ser candidato de otra cosa, ni a regresar a su estado, está convencido de que les va a ganar.

Y es que los medios le preguntaron sobre la reunión de la **comisión Bicameral de Seguridad y la comparecencia del Gabinete del ramo, a lo cual, Ricardo Monreal aseguró** que la estrategia que se implementó va a tener resultados porque tienen labores de inteligencia de combate de despliegue estratégico, si se ve, después de muchos años de abandono una estrategia.

Recordó que hay información que es confidencial y que no la puede dar a conocer.

Dijo que les presentaron un mapa general del crecimiento de la delincuencia en el país

*Los estados de mayor incidencia delictiva, el despliegue de la fuerza armada permanente y las estrategias y planes que se están implementando.*

A pregunta expresa sobre la situación de seguridad en **Zacatecas** respondió que estaban en el primer lugar hace dos años, pero ahora hay **4 o 5 estados antes**, lo que quiere decir es que está avanzando en estrategia y

está disminuyendo su índice delictivo sobre todo en homicidios y en otros delitos graves.

Así es como con la participación activa del **Congreso**, en su calidad de rector de la **Política de Seguridad Pública** en el país, así como del **Gabinete de Seguridad del Gobierno Federal**, se avanza en pacificar la vida nacional, a partir de acciones de inteligencia, estrategia y muchos, pero muchos ánimos de triunfar.

*En su natal Zacatecas, Ricardo Monreal dialogó con jóvenes Legislando por la Transformación. Capítulo Zacatecas, así como con periodistas de la región, con quienes tuvo un amplio diálogo "circular".*

**Monreal** pidió a los jóvenes mantener firmes su valores fundamentales, radicales, por el bien de **México** en su tarea legislativa; al mismo tiempo, a los comunicadores su enorme apoyo a la ciudadanía a través de una información veraz, oportuna y, por encima de todo, **libre de prejuicios**.